

Radfahren in Graz - neue Impulse gesucht

Der Grazer Ruf ist weithin ein radfahrfreundlicher. Damits so bleibt, wollen wir wieder einmal Initiativen setzen, die leider in letzter Zeit ausblieben und unseren Vorsprung anderen Städten gegenüber gefährden.

von Christoph Köstinger, SAFT

Radfahrer als flexible, umweltfreundliche Fortbeweger sind ein fixer Bestandteil des Grazer Straßenbildes und Verkehrsgeschehens und, wenn aufeinander Rücksicht genommen wird, nur wenigen "Freien Bürgern" ein Dorn im Auge. Gerade Studenten und Stu-

dentinnen wissen warum sie dieses Verkehrsmittel als ihr liebstes auserkoren haben.

Schnelligkeit, Umweltfreundlichkeit, Flexibilität der Bewegung, geringer Raumbedarf, die körperliche Ertüchtigung und zuletzt ein natürliches Klima,

bilden die Vorteile dieses Vehikels.

Damit dies auch weiterhin so bleibt und wir auch noch viel mehr unserer Artgenossen von den guten Eigenschaften und vom Umsteigen überzeugen können, ohne Sie beim Autofahren nur zu behindern, müssen neue Impulse gesetzt werden. Frau Vizebürgermeister freut sich bestimmt zu sehen, wie andere ihr die Denkarbeit abnehmen. Also gilt an Euch der Aufruf:

Schickt uns Anregungen, Wünsche, Bescjwerden etc zum Radverkehr in Graz!

Wir sind nicht phantasielos, aber man weiß über lokale Probleme oder Lösungsansätze nur bescheid, wenn man sich selbst dort bewegt,

und dies gilt sicher nicht für das ganze Stadtgebiet.

Auf Basis Eurer Einsendungen oder Reklamationen bei unseren Treffen (jeden Mittwoch 19.30 im Bauraum) und unserem eigenen Mist, wollen wir dann ein Konzept erstellen und konkrete Maßnahmen einfordern.

Bitte um rege Teilnahme, damit unser Vorhaben nicht wie so viele andere an der Sättigung einer wohlstandsverwarlosten Gesellschaft scheitert. Es mag nur ein kleiner Beitrag sein, aber doch wieder ein Schritt mehr in Richtung einer menschenfreundlichen Verkehrspolitik.

P.S.: Einsendungen bitte an ÖH-TU Graz, SAFT-Referat, Rechbauerstr.12, 8010



Radlsalat gefällig?

WIE KOMME ICH ZU EINER GUTEN STEREOANLAGE?

Musikalisch hochwertige Geräte zu einem vernünftigen Preis sind rar. Zwischen den Geräten sind gewaltige Unterschiede vorhanden. Es muß wohl nicht betont werden, daß die überwiegende Mehrzahl der Geräte nicht die Erwartungen erfüllen kann, die der gekonnt gemachte bunte Prospekt weckt.

Das menschliche Ohr ist und bleibt in diesem Fall das beste Meßinstrument! Ein seriöses Hifi-Geschäft verfügt über mehrere wohnzimmerähnliche Vorführräume, in denen sich außer den Lautsprechern, die Ihnen gerade vorgeführt werden, keine weiteren Tonquellen befinden. Klangqualität ist keine Frage des Preises! Unsere Aufgabe ist es, in jeder Preisklasse die optimale Stereoanlage für Sie zusammenzustellen.

hifi

team

studio
10

hans sachs gasse 10 graz 8010 tel. 0316/806640